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Leichte Verzögerungen beim Abmähen städtischer Grünflächen

Durch die feuchte Witterung der vergangenen Wochen wurde das Wachstum der Vegetation

stark angeregt, auch bei einem regelmäßigen Beschnitt wachsen Pflanzen momentan rasch

nach. Daher kann es auch auf städtischen Grünflächen vereinzelt dazu kommen, dass Gras

etwas höher steht als üblich.

Die Stadtverwaltung ist jedoch bemüht, den Schnitt in den kommenden Wochen nachzuholen.
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